

グリンパトロール活動記録

809号 令和5.7.27



この写真は交番に残してもらお。

7/8 (土) 8:00~9:30 河辺 片桐 中村 前畠



8月 作業は夏休み
だが水やりばく。

深く水を置いてくれ

9月は9日と23日 8:00~
(雨の日も)
(晴)

夏休み明けの通路が気になる、
が異常に暑さだ。背に腹はかえられ
ない。9月の日曜日を予定よう。
決めてよ

カンナも蘇鉄もどっしりと腰を据えている。

ともかく花が多い。まさに花園だ。

ところが下の花の名前がわからぬ。(下)



Green Patrol 四日市市采女が丘1丁目144 采女が丘自治会内

見てみて!

獨り武満が葉を撒いてくれた跡。
みじと、すきの姿
は無い。枯れ葉も
誰方が掃除してくれたようだ。

ひまわりの
となり

実はこの写真、前年に載
せられた時に残っていたの
だが、風雨があって捨
てられず、ここに寄せた。
ひまわりの隣りに
ユスマスを蒔いて、やべ
ルの背で叩いていた。

支柱が若竹に見えたのは私だけ? ツギは間引きだ。



せいぱい

成敗! というつもりだった。将軍吉宗を気取って。
待つは、成敗とは「おしおき」のことだ。あじさいに罪は何もないよ。
おしろもと早く切ってやらないで老後の姿をさらしたのは我が方の罪。
「ごめんごめん 来年も綺麗な貌を見てくれ」

クレムリンに向て
成敗! と叫んで
うよとだけスッとした。

草やよくのびる。花の世話とは
腰痛との半いの。頑張ろう。



7/22 (土) 8:00~9:30 片桐 河辺 田島 五家 前畠 小磯 川村 芦田 中村

百日草 獅頭がKOBAN
前の道路を彩る。初雪草
という珍らしい花が津備咲いた。
花はのい葉なの? 白い。
マリーゴールドこれかうだ。
おなじみ風船唐縫は自然生
えだ。棉の花、これは種い
ら育てた。



オレンジ色のかわいい

花なのだから何という

花だったが、リーナが入院
して不在だからまたあとで
たしかめよう。

ひまわりが、こことはちょっと
不調で少ないで男優
みなりに助けてもらった。(右)

(追記)

花畠のマリーゴールドと桜の花
の苗は、やはり前畠、河辺の
3人が移植してくれた。

